

Au personnel de la santé membre de la CSQ,

À titre de présidente de la Centrale des syndicats du Québec (CSQ), je tiens à m'adresser personnellement à toutes nos membres, infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes.

J'aimerais tout d'abord vous remercier sincèrement pour cet exemple inspirant d'engagement professionnel que vous démontrez dans l'accomplissement de votre travail en ces temps difficiles. Vous faites preuve d'un courage remarquable en combattant aux premières lignes de cette lutte que nous menons contre un ennemi invisible redoutable.

J'espère sincèrement que toutes les Québécoises et tous les Québécois n'oublieront jamais les lourdes responsabilités que vous avez continué d'assumer malgré des inquiétudes personnelles très légitimes. Soyez assurées que les 200 000 membres de la CSQ sont conscients des conditions difficiles dans lesquelles vous travaillez dans ce contexte de grave crise sanitaire.

D'autre part, je vous informe que les personnes déléguées du conseil général des négociations (CGN) ont mandaté hier les représentants de la CSQ pour aller rencontrer le Conseil du trésor. À l'occasion de ce CGN, les personnes déléguées ont été très sensibles au portrait de la situation que vous vivez, brossée par Claire Montour, présidente de votre fédération, la Fédération de la Santé du Québec (FSQ-CSQ). Ils ont d'ailleurs appuyé une résolution demandant au gouvernement d'accorder des primes pour l'ensemble des travailleuses et des travailleurs en santé. Il s'agit là d'un minimum de reconnaissance pour les nombreux efforts et sacrifices que chacune d'entre vous doit assumer.

L'équipe de négociation de la CSQ revendiquera donc, en votre nom, ces compensations financières auprès du Conseil du trésor.

Nous vous tiendrons au courant de la suite des choses.

Solidairement,

Sonia Ethier, présidente  
Centrale des syndicats du Québec